

Neueichwald-Info-Blatt Juni 2023

Liebe Mitglieder, liebe Siedlerfamilien,

wie bereits im Rahmen der Mitgliederversammlung am 25.03.2023 berichtet, wird es auch in diesem Jahr keinen Siedlertreff geben. Warum? Im Februar hatten wir einen Hilferuf gestartet und alle Mitglieder zu einem „Auf- und Abbauhelfertreffen“ eingeladen. Von 270 Mitglieder waren 19 Personen (davon 8 Vorstandsmitglieder) anwesend – da hatten wir uns deutlich mehr Interesse erhofft.

Für die Durchführung der Auf- und Abbauarbeiten braucht es nicht nur ausreichend viele Helfer, sondern auch Menschen die bereit sind, Verantwortung für einzelne „Gewerke“ zu übernehmen. Nach reiflichen Überlegungen hat der Gesamtvorstand beschlossen, auch in diesem Jahr keinen Siedlertreff durchzuführen. Diese Entscheidung ist uns wahrlich schwer gefallen und ist nicht das Ergebnis der Herzen, sondern der Vernunft!

Auch wenn jetzt der ein oder andere enttäuscht ist, halten wir bitte zusammen und arbeiten gemeinsam daran, dass 2024, zu unserem 90-jährigen Vereinsbestehen, unser Siedlertreff wieder stattfindet! Damit das gelingt, hat sich ein Team gebildet, das weitere Mitglieder und Freunde zum Mitmachen ansprechen wird. Gerne aber auch bei uns melden! 😊

Weitere Informationen:

Im Streit um die GEG-Novelle fordert der Verband Wohneigentum (VWE) Bundesbauministerin Klara Geywitz und Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck in einem Offenen Brief dazu auf, vom vorliegenden Entwurf Abstand zu nehmen. VWE-Präsident Peter Wegner plädiert dafür, die "Reset-Taste" zu drücken und das Projekt "Klimafreundlicher Gebäudebestand" solide und ganzheitlich geplant neu aufzusetzen. "Es ist höchste Zeit, dass die Politik den Ärger und die Sorgen vieler Wohneigentümer ernstnimmt, denn sie sind es letztendlich, die planen, investieren und umsetzen müssen".

Weiterlesen: <https://www.verband-wohneigentum.de/baden-wuerttemberg/on234787>

Aktueller Service ,Garten“: <https://www.verband-wohneigentum.de/baden-wuerttemberg/on235988>

1 x Danke 😊

Für die Glückwünsche und die Aufmerksamkeit unserer Gemeinschaft zu meinem 85. Geburtstag bedanke ich mich recht herzlich.

Gez. Wolfgang Müller

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstandteams

Ulrich Gärtner, 1.Vorsitzender

Marta Getta, 2.Vorsitzende

Sie können uns erreichen: neueichwald1@verband-wohneigentum.de